## **POLITIQUE**

politique.union@sonapresse.com

## Présidentielle 2023 : Akure-Davain convaincu de la victoire!

Libreville/Gabon

L y avait foule samedi dernier au quartier Matériaux, dans le 1er arrondissement

où le président honoraire des Démocrates (LD), le Dr Séraphin Akure-Davain, est allé à la rencontre des populations de cette circonscription politique. De fait, se déclarant convaincu de

de la commune de Lambaréné, la victoire de son camp en août prochain, il a invité l'assistance à aller se faire inscrire massivement sur les listes électorales dès le lancement de cette opération. D'autant plus que, a-t-il indiqué, l'élection présidentielle à venir est un rendez-vous majeur de l'histoire politique de notre

> "Le moment venu, n'hésitez pas à prendre d'assaut les centres d'enrôlement. Soyez des citoyens responsables. Vous devez exprimer librement et clairement vos choix. Ne vous laissez pas gagner par une quelconque forme de résignation", a-t-il clamé. Tout en promettant de revenir dans les tout prochains mois "annoncer une grande nouvelle aux populations du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué".

Dans tous les cas, cette sortie



Le président honoraire LD, Séraphin Akure Davain, lors de son intervention.

du Dr Séraphin Akure-Davain intervient deux semaines après la fin de la concertation politique, un conclave qu'il a coprésidé avec le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze. Et à l'issue duquel les délégués de la majorité et de l'opposition ont adopté un ensemble de recommandations visant à renforcer et à améliorer le processus électoral dans notre

## CESE: Julien Nkoghe Bekale en pole position pour la présidence ?



L'ancien chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, devrait rebondir du côté du CESE.

J.KOMBILE MOUSSAVOU Libreville/Gabon

PRÈS avoir regagné les bancs de l'Assemblée nationale au lendemain de son éviction de la Primature, Julien Nkoghe Bekale pourrait rebondir du côté du Conseil économique, social et environnemental (CESE).

C'est du moins ce qui est perçu après sa nomination en Conseil des ministres le 3 mars dernier comme membre du groupe État au sein de cette institution, après l'entrée le 9 janvier 2023 au gouvernement de Réné Ndemezo'Obiang, qui y siégait au compte dudit groupe. Du coup, aux yeux de nombreux observateurs, Julien Nkoghé Bekalé, est en pole position pour accéder à la présidence du CESE depuis lors vacant.

Le statut de conseiller économique et social et membre du groupe État Julien Nkoghé Bekalé est incompatible avec son mandat actuel d'élu du 1er arrondissement de la commune de Ntoum au palais Léon-Mba. Ce qui laisse à l'époque..

penser que dans les jours à venir, l'ancien locataire du 2-Décembre pourrait renoncer à son mandat d'élu national. Ce qui laisserait totalement le champ libre à la jeune ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, pour briguer les suffrages des Ntoumois et Ntoumoises aux élections législatives à venir. Et se positionner ainsi comme leader politique du chef-lieu du département du Komo-Mondah. Si Julien Nkoghe Bekale accédait à la présidence du CESE, ce serait un come-back sur le devant de la scène. D'autant plus qu'après son éviction de la Primature, il traînait son spleen du côté de l'Assemblée nationale. Avec ceci que son leadership est de plus en plus mis à mal à Ntoum où la jeune génération dénie ses états de service. Sans oublier que son passage à la tête du gouvernement n'a pas été si glorieux que celà, l'homme n'ayant laissé aucune trace indélébile, assurent d'autres observateurs, dans la gestion des nombreux problèmes de

## 55e anniversaire du PDG: le secrétaire général et les siens se préparent

Libreville/Gabon

ES préparatifs de la célébration du 55e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG) vont bon train. Récemment, son secrétaire général, Steeve Nzegho Dieko, en coordinateur général de l'événement, est allé s'enquérir de la situation du site, le Palais des sports, qui devrait abriter les festivités ce dimanche 12 mars. Il était accompagné des membres du Comité d'organisation du 12 mars 2023.

Steeve Nzegho Dieko et les siens ont visité cette enceinte sportive au centre d'une célébration grandeur nature qui verra la participation des nombreux militants et leur "Distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. À l'issue de cette visite, le SG du parti au pouvoir a présidé une réunion pour faire le point des préparatifs. Au cours de celle-ci, Steeve Nzegho



Le secrétaire général du Parti démocratique gabonais, Steeve Nzegho Dieko, et sa délégation au Palais des sports.

Dieko a rappelé les enjeux de ces retrouvailles festives qui devraient donner lieu à un parfait attelage entre l'adhésion de masses et la projection sur l'organisation cette année des élections générales au Gabon.

De sources proches de Louis, siège du parti, le PDG met les petits plats dans les grands pour la réussite totale de son anniversaire. De nombreux

militants des fédérations de la commune de Libreville et des fédérations de la province de l'Estuaire s'activent pour se donner le change au cours de ce rendez-vous.

Il faut rappeler que cette formation politique est née le 12 mars 1968 sur les bords de la Bouenguidi, à Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo.